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PEDIDO DE INFORME

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe solicita que el Po-

der Ejecutivo Provincial que a través del área que corresponda, en rela-

ción a la concesión de la autopista AP-01 Brigadier General López a la

empresa ARSA S.A, informe lo siguiente:

1) Monto recaudado por la empresa en concepto de peaje desde que se

hizo cargo de la concesión.

2) Monto que en concepto de canon ha percibido el Estado Provincial, y

que monto se destinó al Fondo de Obras.

3) Que obras se encararon utilizando el canon y/o el Fondo de Obras.

que empresa resultó adjudicataria de las mismas y cual fue la modalidad
de contratación.

4) Que montos se han invertido efectivamente en las obras referidas en

el punto anterior.

Í' 5) Que otros aportes ha hecho el Estado Provinci

la autopista Santa Fe-Rosario.
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FUNDAMENTOS

Mediante el presente proyecto se pretende conocer

cual ha sido el desenvolvimiento de la concesión a la empresa ARSA
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S.A.,del mismomodoque los montos que recibióla provinciaen concep-

to de canon por tal concesión y las sumas que se remitieronal fondo de

obras a finde mejorarla infraestructurade la arteria.

Cabe recordar que según lo estipulado en la conce-

sión el Fondo de Obras aportaria 800 millonespara mejorar la Infraes-

tructura de la conexión.De acuerdo a las versiones periodisticas,el Go-

bierno no estaria haciendo los aportes al "Fondode Obra" cuyo destino

f es financiar obras de infraestructura, señalando que recién este mes -
luego de 15 meses de concesión- se firmóel contrato de la obra del in-

tercambiadorpara tránsito livianoSan LorenzoCentro. Esta es solo una

de las grandes obras que necesita la autopista.

En el actual contexto, los usuarios de la autopista

Santa Fe-Rosario han sufridoaumentos exponenciales de la tarifay aún

no se ven obras significativas.Además, preocupa la posibilidadde nue-

vos aumentos de peaje en combinacióncon una ausencia total de obras

que lo justifiquen.

Por todo lo expuesto solicita~ nuest~ospares el, acompañamientoen el presente proyecto.
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